

Sehr geehrte Frau xxx,

Anlässlich des diesjährigen 26. Welt-Falun-Dafa-Tages übermitteln wir Ihnen und allen Beteiligten unsere besten Wünsche. Der langjährige gewaltfreie Einsatz von Falun-Dafa-Praktizierenden für grundlegende Rechte und Freiheiten verdient Aufmerksamkeit und Anerkennung.

Wir begrüßen jedes Engagement, das auf friedliche Weise auf Menschenrechtsverletzungen hinweist und den Schutz der Menschenwürde stärkt. Für Ihre Kundgebung am 3. Mai in Frankfurt wünschen wir Ihnen einen reibungslosen Ablauf und einen erfolgreichen Tag.

Mit freundlichen Grüßen

Miriam Dahlke und Martina Feldmayer, Mitglieder des hessischen Landtages